

EL COLEGIO PROFESIONAL DE HIGIENISTAS DENTALES DE MADRID APUESTA UN AÑO MÁS POR LA FORMACIÓN EN HIGIENE BUCODENTAL



A lo largo del año 2023, el Colegio de Higienistas Dentales de Madrid ha puesto de manifiesto su compromiso con la salud bucodental a través de la formación continuada y de las charlas para la salud.

Año tras año la formación continuada ofrecida por el Colegio sigue aumentando, al igual que el número de colegiados, superando ya los **4.440**, y el número de alumnos que se matriculan en nuestros cursos.



Este año se ha alcanzado un total de **1.890 alumnos** en los **85 cursos organizados por el propio Colegio**. Cabe destacar que 27 de estos cursos han obtenido acreditación por parte de la **Comisión de Formación de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid – Sistema Nacional de Salud**, señalando, como ejemplo,

los **11,2 créditos recibidos en el Curso de Gestión de Clínica Dental**, que ha celebrado su 8ª edición en el último trimestre del año.

La oferta docente del colegio se distribuye en **formación presencial** (44 cursos), en **streaming** (7), y **online** a través de la plataforma e-Learning del Colegio, **escueladehigiene.com**, desde la que no sólo se imparten **cursos modulares** (24), sino también **webinars** permanentes, en diferido, en su modalidad **“Tú decides cuándo”** (10).

Otra muestra del interés y compromiso del Colegio en beneficio de la salud bucodental y de la profesión del higienista dental, es la **promoción de la investigación en el campo de la higiene bucodental y la odontología**.

Por ello se crearon los **"Premios Revista de Higienistas Dentales - Marisa Casares"**, que este año han celebrado su 10ª Edición, con el fin de promover y divulgar trabajos de investigación científica en estas áreas.

Además, hace sólo unas semanas se publicó el **nº 59 de "revistahigienistas.com"**, publicación

publicación profesional editada por el Colegio con las noticias más importantes del sector de la Higiene Dental, y donde se pone de manifiesto el interés por la metodología de la investigación, mediante la publicación de artículos metodológicos y la creación de una **Beca de Investigación**.



EL COLEGIO PROFESIONAL DE HIGENISTAS DENTALES DE MADRID APUESTA UN AÑO MÁS POR LA FORMACIÓN EN HIGIENE BUCODENTAL



En este mismo sentido, el Colegio ha puesto en marcha una nueva sección en el Área del Colegiado de su web, "**Actualiza-T**", que tiene por objeto fomentar la lectura y realización de artículos científicos.

Nuestros higienistas, conscientes de la importancia de la educación, promoción y prevención de la salud bucodental, han realizado **32 charlas** en colegios de educación infantil y primaria, en centros culturales y Ferias de la Salud a lo largo de toda la comunidad de Madrid.

Asimismo, y con el objetivo de que los futuros profesionales de la higiene bucodental conozcan de primera mano el Colegio del que formarán parte al terminar los estudios, y cuáles son las ventajas que puede aportarles en su carrera y en la defensa de sus intereses, se impartieron en sus instalaciones **24 sesiones informativas**, abarcando a más de **580 alumnos**.

Un año más, el Colegio Profesional de Higienistas Dentales de la Comunidad de Madrid participó en el **Día de las Profesiones**, con un éxito rotundo de asistencia, tanto de estudiantes, padres, profesores y público en general.

Despedimos el año de nuestro **20 Aniversario** satisfechos con el grado de aceptación que ha recibido nuestra oferta formativa, y recibimos ilusionados un año 2024 lleno de proyectos, y comprometidos, como siempre, con la formación continuada de nuestros profesionales.

Somos un Colegio en movimiento, y nos movemos contigo.



**Colegio Profesional de
Higienistas Dentales
de Madrid**